



Propriétés | Sotheby's
Parisien | REALTY

5 Pièces

144 m²

Réf. PP2-2791

6 500 000 €

Paris 8^{Eme}

Maison à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À deux pas du Palais de l'Élysée, entre la rue du Faubourg Saint-Honoré et l'Avenue Gabriel, au fond d'une cour pavée d'un très bel immeuble haussmannien gardienné, un élégant hôtel particulier d'une surface totale de 189 m² qui se développe sur trois niveaux. À l'abri des regards et entièrement rénové avec des matériaux de grande qualité par un décorateur de renom international, ce bien bénéficie de très beaux volumes. Il se compose comme suit : En rez-de-chaussée, une vaste entrée ouvrant sur deux espaces galerie, un bureau et une cuisine. L'accès au premier niveau se fait par un très bel ...

A stone's throw from the Élysée Palace, between rue du Faubourg Saint-Honoré and Avenue Gabriel, at the end of a paved courtyard with a very beautiful Haussmannian building with caretaker, an elegant 189 sq.m private mansion developing on three levels. Out of sight and completely renovated with high quality materials by an internationally renowned decorator, this property benefits from very beautiful volumes. It is composed as follows: on the ground floor, a large entrance opening onto two gallery spaces, an office and a kitchen. Access to the first level is via a very beautiful staircase ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

